



Peter-Harry Benzner

REISE nach AFGHANISTAN / MUTTER-KIND KLINIK JALALABAD

Aktuelle Bilder und Informationen

Dienstag, 15.6.2010

20 Uhr

Café Velo

Veranstalter: Afghanisch Deutscher Ärzteverein e.V., Deutsche Friedensgesellschaft – Vereinigte KriegsdienstgegnerInnen Ortsgruppe Freiburg, Freiburger Friedensforum

**Eindrücke einer Reise nach Masar-i-Sharif im Frühjahr 2010:
wir zeigen Landschaften, Menschen und den afghanischen Alltag.**

Wir zeigen eine der gefährlichsten Strassen der Welt: die Strasse nach Jalalabad. Dort gibt es seit 1999 (als die Taliban Afghanistan regierten) eine Mutter-Kind Klinik, die vom afghanisch-deutschen Ärzteverein unter schwierigsten Bedingungen gegründet wurde. Diese gut funktionierende, saubere und von der WHO ausgezeichnete Klinik ist in Existenznot geraten.

Die Aktivitäten der Mutter-Kind Klinik im Jahr 2009 umfassten Untersuchungen, Impfungen, Gesundheitserziehung, Laboruntersuchungen, das Verschreiben von Medikamenten, Wasserzufuhr, Verabreichung von Verhütungsmittel und Schwangerschaftsvor- und -nachsorge. Allein in diesem Jahr wurden über 27 000 PatientInnen versorgt.

Die Klinik stellt nicht nur einen unverzichtbaren Beitrag zur Gesundheitsversorgung der ärmsten Bevölkerungsteile Jalalabads dar, sondern ermöglicht auch den MitarbeiterInnen der Klinik ihren Lebensunterhalt zu verdienen.

Darüber hinaus ist die Klinik zumindest ein kleines Gegengewicht zu der starken militärischen Präsenz Europas und der USA in Afghanistan und trägt ein wenig zur demokratischen Entwicklung in Afghanistan bei.

